



Manuel Otero

Master en Sciences du développement agricole de l'Université de Londres, Master en Production animale diplômé du Centre agronomique tropical de recherche et d'enseignement (CATIE), dont le siège est au Costa Rica, et médecin vétérinaire diplômé de la Faculté des Sciences vétérinaires de l'Université de Buenos Aires (UBA).

Sa carrière à l'IICA débute en 1988 au siège de l'Institut. Il est alors Conseiller du directeur général, puis Directeur de la programmation et de l'évaluation, Directeur du Centre régional des Andes, Représentant en Uruguay et représentant au Brésil, un poste qu'il occupe à deux reprises.

Il est l'auteur de nombreux documents techniques sur le commerce international, les politiques sectorielles et la modernisation de l'agriculture.

Il avait d'abord été Conseiller agricole du ministère argentin de l'Agriculture à Washington, D.C. et occupé le poste de Vice-Président de l'Institut national de technologie agricole (INTA) en Argentine.

Élu en 2017 Directeur général de l'Institut interaméricain de coopération pour l'agriculture (IICA) pour la période 2018-2022, le Dr Otero a consacré les premiers mois de son administration à jeter les bases d'une transformation institutionnelle de l'organisme qu'il dirige et dont la mission principale est de promouvoir le développement agricole et rural des 34 États membres, grâce à une coopération technique d'excellence.

C'est dans ce but qu'il a œuvré à la mise en œuvre d'une politique innovante de partenariats, en créant des programmes de travail multilatéraux, bilatéraux, nationaux et locaux, et en cherchant, avec le secteur privé, à contribuer au renforcement de l'agriculture, au bien-être rural dans les Amériques et à la poursuite des objectifs de développement durable (ODD) approuvés par l'ONU, au moyen de modèles renouvelés de coopération.

Étant donné le rôle de leader assumé par le Dr Otero dans l'Hémisphère occidental, le Sommet des Nations Unies sur les systèmes alimentaires de 2021 le nomme membre du Réseau des champions des systèmes alimentaires à parties prenantes multiples, en représentation des secteurs agricole et rural de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Latine et des Caraïbes. Ce réseau est l'une des quatre principales structures de soutien du Sommet sur les systèmes alimentaires. En sa qualité de Champion, le Dr Otero s'engage à défendre et à améliorer la résilience et la durabilité dans le secteur agricole des Amériques.